

# Pererat Persaudaraan Dengan PGRI Pangandaran, Bupati Hadiri Halal Bihalal

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID](http://PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID)

May 6, 2023 - 11:43



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran, H. Jeje Wiradinata menghadiri acara Halal Bihalal Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) Kabupaten Pangandaran di Aula SMAN 1 Pangandaran. Sabtu (06/05/2023).

Dengan tema "Jalin Kekeluargaan dalam Semangat Kemenangan", acara ini berlangsung lancar.

Dalam sambutannya, Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata memohon maaf kepada seluruh hadirin yang hadir.

"Saya mohon maaf yang sebesar-besarnya, terutama sebagai Bupati, saya menyadari betul sebagai pemimpin, dan orang yang diberi amanah tentu paham sekali apa yang diharapkan masyarakat. Upaya dan komitmen kita curahkan agar amanah sebaikbaiknya bisa dilaksanakan, "ujarnya.

Lebih lanjut bupati mengatakan, "Tentu sebagai manusia biasa tak luput dari kesalahan, pasti banyak janji dan kelemahan yang belum terealisasikan, saya mohon maaf apabila ada yang kurang, ada janji yang belum terpenuhi. Kalau ada kelebihan itu merupakan kewajiban bupati, "katanya.

Menurutnya, pendidikan itu hal penting yang akan merubah kehidupan di masa depan. Oleh karena itu, program pendidikan di Dinas Pendidikan Kabupaten Pangandaran hampir 99% akan selalu terpenuhi.

"Anggaran yang terbatas karena Covid-19, tetapi ketika guru, ketika para kepala sekolah meminta internet agar dihidupkan kembali dengan dana yang cukup besar, kami kabulkan, "ucapnya.

Bupati menjamin bahwa Pemerintah Kabupaten Pangandaran akan selalu mengupayakan apapun program pendidikan demi kebaikan generasi yang akan datang.

"Di masa akhir jabatan ini tentu akan digunakan sebaik-baiknya. InsyaAllah saya sedang berupaya dan berikhtiar bagaimana pembangunan di Kabupaten Pangandaran bisa berjalan dengan baik," ujarnya. (Zesykha)

Hadir dalam acara tersebut, Ketua TP PKK Kabupaten Pangandaran Hj. Ida Nurlaela Wiradinata, Ulama Pangandaran KH.Zainal Muttaqin, Perwakilan Kapolres, Kepala Disdikpora Kabupaten Pangandaran, Ketua PGRI Kabupaten Pangandaran beserta jajarannya, Jamaah Haji Keluarga besar PGRI Kabupaten Pangandaran, dan tamu undangan lainnya.